

Nasser Kampf um Punkte



Der SV Hadrian Hienheim konnte sich gegen die Neustädter Auswahl behaupten.

Foto: Reichmann

An diesem Wochenende begann nun auch in der Kreisklasse und der A-Klasse der Kampf um die Punkte.

Von Alexander Reichmann

Landkreis. Pünktlich zum Auftakt hatte auch das Wetter wieder ein Einsehen. Es gab zwar noch ein paar Schauer, aber statt des Dauerregens kam immer auch wieder die Sonne heraus.

Die Plätze im Landkreis waren dennoch tief und voll Wasser. In der A-Klasse Kelheim standen am Wochenende ebenfalls die ersten Spiele an. Der SV Hadrian Hienheim fegte hier den TSV Neustadt II mit 9:0 (5:0) auswärts förmlich vom Platz. Die Neustädter, deren „Erste“ in die Kreisliga aufgestiegen war, hatten sich entschieden, ihre Reserve als eigenständiges Team in der A-Klasse antreten zu lassen.

Alexander Schmitzer steuerte drei Tore bei. Die Mannschaft von Spielertrainer Hermann Krammel ist damit erster Tabellenführer der A-Klasse Kelheim. Doch Personalprobleme und ein sehr gut aufgelegtes Team aus Hienheim sorgten für die enorm hohe Niederlage. Bei Hienheim traf Daniel Lang gleich viermal,